

Le Mexique ne coïncide pas avec les États-Unis sur le thème migratoire



Mexico, 13 mars (RHC)- Le gouvernement du Mexique a réitéré qu'il est en désaccord avec la mesure unilatérale appliquée par les autorités des États-Unis consistant à envoyer de retour à ce pays des migrants demandeurs d'asile.

Un communiqué conjoint du secrétariat aux relations extérieures et du secrétariat à l'intérieur indique que le département nord-américain de la sécurité intérieure a fait part au Congrès de sa décision d'étendre une partie de la Loi d'immigration et de Nationalité à la guérite frontalière entre les villes de Mexicali et de Calexico.

Le communiqué réaffirme la détermination du Mexique de protéger les personnes économique et social déplacées et de promouvoir le développement pour s'attaquer aux causes structurelles des flux migratoires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/185740-le-mexique-ne-coincide-pas-avec-les-etats-unis-sur-le-theme-migratoire>



Radio Habana Cuba